

丹波篠山市立篠山中学校 学校だより

明るく楽しく厳しく

丹波篠山市立篠山中学校

丹波篠山市東沢田224

TEL(079)552-1155

〔第5号〕 令和6年8月29日

(文責:高森俊広)

HPは
こちらへ→



〔学校教育目標〕 未来を切り拓く基礎力・思考力・実践力をもち、支えあい学びあう生徒の育成

〔めざす学校像〕 未来の創造に向けて対話がこたまし、一人一人の可能性を最大限に伸ばす学校

☒わやかな環境 ☒さえあう仲間 ☒くどうする授業 ☒ごころ通う学校

2学期スタートです



今日から2学期がスタートしました。雨が少なく厳しい暑さが続いたので生徒の様子も心配していましたが、幸い大きな事故やケガ等の連絡はなく、有意義な夏休みを過ごしてくれたと思っています。週末にかけて台風接近の心配があったり、もうしばらく暑い日が続いたりしそうですが、2学期は体育祭や文化祭等の大きな行事をはじめ学習や部活動にも力をいれていくべきときです。1年生と2年生に転入生があったので全校生が358名となり、一人一人が気持ちを新たに充実した日を過ごしてほしいと思います。

始業式ではパリで行われたオリンピックや昨日開会したパラリンピックに触れ、目標を持って取り組むことが自分の力を伸ばし、可能性を大きく広げていくという話を校長からしました。学習でも部活動でも行事でも、まずは自分の目標を持つことが大切です。与えてもらうのではなく創っていく意識で活動することが学校教育目標に掲げる「未来を切り拓く」力につながっていくと考えています。2学期の約4ヶ月間、時には休憩をとりながらそれぞれの目標に向けて確実に歩みを進めていきましょう。

第75回体育祭

9月7日(土)に第75回体育祭を行います。既に1学期末から生徒たちは内容の説明を聞いて学級旗のデザインを考え始めたり選手を決めたりしています。今年は2学期が始まってからの期間が短く、練習もまだまだ暑い中でしていくことになりますが、運動が得意な人も苦手な人も全力が出せて楽しめる体育祭にしていきたいです。

今年のテーマは「勝っても敗(ま)けても笑顔で美しい戦いを～勝敗笑美戦(かっぱえびせん)～」です。学年ごとにクラス対抗で行うので、友だちとの絆を深めてそれぞれ優勝を目指して全力で取り組んでほしいと思います。結果も大切ですが、取り組む過程に大きな意義があることは言うまでもありません。一人一人が全力を出した充実感を得て、思い出多い体育祭となることを期待しています。

保護者の皆様には別途にお配りするご案内もご覧ください。PTA体育厚生部の皆様にも当日はいろいろとお世話になります。また、夏休み明けは身体が暑さや運動に慣れていない場合があることも考えられます。ご家庭でも食生活や睡眠をはじめ規則正しい生活について生徒の自己管理が進みますようにご指導よろしくお願いします。



(令和5年度開会式より)

- 体育祭は午前中開催ですが、当日(7日)はお弁当が必要です。順延の場合もお弁当が必要です。
- 7日(土)または8日(日)に体育祭を実施した場合、9日(月)が代休日です。
- 8月30日(金)から体育祭当日まで体操服登校です。

祝 ホッケー部 (HC HYOGO HEARTS) 男子 全国大会 3 位入賞! どの部も頑張っています

本校ホッケー部が所属する「HC HYOGO HEARTS」男子が近畿大会で優勝し、全国大会で3位入賞しました。準決勝では前半をリードしていましたが、追いつかれて最後に逆転されました。その相手が優勝したために本当に悔しい試合となりましたが、全国3位は大変すばらしいです。

女子も近畿大会3位で全国大会に出場し、予選リーグ2位で決勝トーナメントに進みましたが、1回戦で0-0から終了間際に1点を取られての惜敗でした。男女とも全国レベルで活躍できる力を持っていますので、新チームになっても更に上を目指して練習して行ってほしいと思います。

また、水泳でも近畿大会に出場する人がいたり、多くの運動部で、2年生が中心となって活躍したりしています。

吹奏楽部もコンクールで銀賞をとったり、デカンショ祭のヤグラ演奏に出演したりしています。他のどの部も夏休み中の練習や大会で頑張っている様子が見られました。まずは秋の新人戦や発表会等を目指してこれからも練習を積んでいきましょう。



人権研修ツアー

8月1日(木)に、人権ミライエプロジェクトの一環で人権研修ツアーを実施しました。今年度の行き先は加西市にある「鶉野飛行場 (Soraかさい)」と小野市の「あお陶遊館アルテ」です。たくさんの生徒が参加して仲間作りと平和について考える機会を持ちました。鶉野飛行場では戦闘機のレプリカを前に戦時中の話を聞き、防空壕などの戦争遺跡をまわって貴重な体験ができました。あお陶遊館アルテでは、友だちと話をしながら楽しく各自で陶芸作品をつくりました。暑い一日でしたが、たくさんの生徒が参加してくれて、有意義な

ツアーとなりました。2学期のミライエプロジェクトでは「手話」を学ぶ予定です。生徒のみなさんの積極的な参加をまっています。

リサイクル活動・美化作業

夏休み中には、保護者の皆様にもリサイクル活動と美化作業を生徒と一緒にしてお世話になりました。リサイクル活動では早朝から回収や積み込みをスムーズに進めていただき、美化作業では校舎周りやグラウンドの整美に汗を流していただきました。本当にありがとうございました。

2学期も本校の教育活動に変わらぬご支援をよろしく願います。



9月の主な予定

*変更になる場合があります

- 1日(日) 丹有新人陸上
- 3日(火) 専門委員会 教科係会
PTA運営委員会
- 4日(水) 体育祭予行演習
- 6日(金) 体育祭前日準備
- 7日(土) 第75回体育祭(雨天順延)
- 9日(月) 振替休業日
- 10日(火) 課題・実力テスト 5時間授業
- 16日(月) 敬老の日



- 19日(木) PTAあいさつ運動(3-1)
- 21日(土) 秋の全国交通安全運動(30日まで)
- 22日(日) 秋分の日
- 23日(月) 振替休日
- 24日(火) PTA運営委員会
- 26日(木) PTAあいさつ運動(3-2)
- 28日(土) 市新人大会(予備日29日)
- 30日(月) 全校集会